

Mata a su expareja por celos

La acuchilló 16 veces

San Rafael



Provincia: Alajuela
Población: 7.963 hab
Extensión: 304.10 km²

Guatuso

EDGAR CHINCHILLA

Corresponsal GN

La víctima



JAZMINA GONZÁLEZ CASTILLO

24 años, vivía en Guatuso, deja un hijo.

CREO QUE...



MIGUEL MIRANDA
VECINO

"Estaba durmiendo cuando escuché los gritos. El sospechoso escapó rápido en bicicleta".



CÉSAR ROBLERO
AMIGO

EDGAR CHINCHILLA PARA LT

"El agresor estuvo en el bar donde trabajaba Jazmina como cuatro horas. Él la vio con otro hombre".



A la mujer le faltaba poco para llegar a la casa.

EDGAR CHINCHILLA PARA LT



La víctima trabajaba en el bar El Jardín.

EDGAR CHINCHILLA PARA LT



Los policías andan en busca del supuesto agresor.

EDGAR CHINCHILLA GN

Jazmina González Castillo, de 24 años, se había separado de su compañero sentimental, de apellido Hernández, hace una semana.

Ella tomó la decisión porque estaba cansada de tanto maltrato y se fue con su chiquito, de un año y medio de nacido.

La mujer llegó a vivir a la casa de su amiga, Maritza Martínez, al barrio El Carmen de San Rafael de Guatuso, Alajuela.

González, de nacionalidad nicaragüense, comenzó a bretear como salonera en el bar El Jardín y la noche del sábado (entre las 6 p.m. y las 10 p.m.) su expareja llegó al negocio a tomarse unos tapis.

Hernández, también nica, jaló del bar, pero al rato regresó y vio como su examor conversaba con otro hombre.

"Quebró una botella contra el suelo y la sentenció de que si la veía con ese hombre, la mataría", contó César Roblero, amigo de la mujer.

La salonera salió del local ayer, como a la medianoche, y jaló a bailar con un grupo de amigos al bar El Tenorio.

Allí estuvo un par de horas y prefirió irse para la casa con su amiga Maritza.

A las dos amigas les faltaba poco

para llegar, pero Hernández las esperaba escondido detrás de unos árboles y se les atravesó.

El sospechoso agredió a las mu-

eres, pero se ensañó con González, a quien acuchilló 16 veces. La víctima falleció al instante.

Maritza recibió dos filazos superficiales en la espalda. A ella se la llevaron a la clínica de Guatuso, de donde ya salió.

El nica agresor escapó rápido en una bicicleta y ahora los policías lo andan buscando. Por tal razón, distribuyeron la foto.

El Patronato Nacional de la Infancia (PANI) se hizo cargo del hijo de González.